

# FP情報通信

2024年vol.56

【 финансальный информационный центр】

この夏、K-POPのライブに行きました。私の友人が聞くと信じてくれないでしょうね(笑)。数ヶ月前まで聴いている音楽といえば長渕剛や竹内まりや、時にはさだまさしと私の歳より年配の方がよく聴いているものばかりでした。学生時代の学園祭ではアコースティックギターとハーモニカを携えてカラオケ大会に出たほどです。そんな私に娘がどうしてもライブに行きたいとおねだりをしてきたので娘にかなり甘い私は即答で首を縦に振ってしまいました。それも近場の福岡くらいであるのかと思いきや東京の有明アリーナであるとのことです。高額な交通費や宿泊費などを考えて撤回しようと思いましたが一度行けるモードになり目を輝かせる娘を前に言い出すことは出来ませんでした(苦笑)。

せっかく行くと決めたのなら楽しもうと思い、約1ヶ月は私の車の中ではK-POPしか流れませんでした。聴いているうちに歌がとても上手だということを知っていき、いつからか“推し”とまではいきませんが好きなメンバーもできていきました。

そして8月のライブ当日。ライブ開演まで約3時間あるのに長蛇の列。私は娘に「何の列なんだろうね。暑いのによく並ぶね～」と言ったら、娘は「これはグッズを買うための列だよ。私たちも今からこれに並ぶんだよ」と言いました。その言葉に耳を疑いました。40度近くある猛暑の中、着替えも多く持ってきてないのにこの列に長時間も並ぶことを考えただけで倒れそうになりました。娘はこれを想定していたらしく携帯式の扇風機を持ってきてたんですが、私には一度も貸してくれませんでした(苦笑)。そんな地獄のような時間を超えてやっと室内にあるグッズ売り場に到着し、ふと周りを見渡すと私くらいの歳の男性が一人もいないことに気付きました。殆どが10代20代の女性で男性自体も20人に一人くらいしかいません。急に恥ずかしくなり売り場の隅っこに行こうとしていた私に娘が「お父さん！なんで恥ずかしがってるの？そもそもお父さんのことなんて誰も見てないし気にしてないよ。みんな自分の“推し”に夢中でしょ。だから堂々としていて。」と言われました。どっちが親か分からぬような励ましを受けて私も少し気が楽になり、ライブ開演の時間を迎えるました。

長渕剛のライブを福岡で見た以来、人生2度目のライブです。とても歌踊りが上手でたちまち本格的なファンになりました。想像に難くないと思いますが、今でも私の車の中はK-POPしか流れません(笑)。

